

Maria Jung

oder

der erste Kirchgang.

Ich wurde in einem Hause geboren und erzogen, das meine Eltern während ihres ganzen Lebens bewohnten. Es lag mitten in einer großen einsamen Landstrecke, die man den Moor von Linkoln nannte. Nur noch wenige Familien wohnten in unserer Umgegend; denn man hielt sie für sehr ungesund und wegen ihrer Entfernung von irgend einer Stadt oder einem Marktflecken für ungeeignet zum Bewohnen. Mein Vater lebte in nicht gar günstigen Verhältnissen; er mußte sich bequemen, mehrere Meilen zu gehen, um das Nöthigste im näch-